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例会場：寒川神社参集殿　例会日：毎週 月曜日 １８：３０

会長　井上　稔　　幹事　村松　一

会報委員(クラブ管理運営委員会)

鈴木正秋　石塚雄司　秋本茂雄　下里宏規　三澤京子　三留通男

奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために

寒川ロータリークラブ
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本日欠席者

出 席 報 告

第 2201回例会　　2022 年 2 月14日（月）　晴れ一時雪
【Zoomによるリモート例会】

司　会　　小澤副幹事

ゲスト　　米山奨学生 リ･キョウさん

メイクアップ【本日分】井上晋一会員 (地区社会奉仕委員長会議 )

　　　　　　　　　　島村会員 (地区職業奉仕委員会 )

皆さま、こんばんは。最近脚光を浴びた2人の若者のお
話をします。11日、北京オリンピックスノーボードハーフパ
イプ男子の平野歩夢選手が金メダルを獲得しました。18
年の平昌オリンピックでは銀メダルだった彼は長年超え
ることができなかった世界的スターのショーン･ホワイト
を破り、今回念願の金メダルとなりました。一方、12日、将
棋の藤井聡太さんが、最年少で竜王、王位、叡王、棋聖に
続く5つ目のタイトル｢王将｣を獲得されました。目指すと
ころは8冠だそうですが、AIと対戦しても勝ってしまうほ
どの実力の持ち主ともいわれています。この2人はどこ
か似ているところがあると感じています。相当な努力に
よってやっとつかんだ栄冠であるにもかかわらず、インタ
ビューなどを見ていると喜びを爆発させるというよりは飄
々と受け答えしていて、スゴイ人たちだなぁと感激しまし
た。彼らは物静かで淡々としている外観からは想像でき
ないようなエネルギーを心のうちに秘めているのではな
いでしょうか。さて、報告を。11日建国記念の日に、寒川
神社で紀元祭顕彰式に参列してまいりました。寒川RCの
写真展･菊花展への長年の貢献に対し立派な感謝状と盾
をいただきました。もう一つ、湘南信金林支店長が異動
されることになりました。新支店長二見さんと一緒にのち
ほどご挨拶されるそうです。二見支店長の入会について
は早速臨時理事会で動く予定です。最後に地区大会につ
いて。今年度の地区大会は3/20(日)･21(月･祝)で開催さ
れます。第1日目の会長幹事会はコロナ対策として会長

のみが対面で参加(鎌倉パークホテル)、幹事･エレクト･ク
ラブ研修委員長はリモートでの参加となります。第2日目
は藤沢市民会館です。事務局からメール/FAXで出欠確認
を行いますので、よろしくお願いいたします。今後のスケ
ジュール確認ですが、次回は2/28(Zoomによるリモート
例会)、椋梨様のコロナに関する卓話、3/7は重点措置が
解除されれば対面での例会再開となり、米山奨学生リキ
ョウさんの卓話と送別会となります。

井上会長の時間

・2/8→休会(祝日週)

・3/3→Zoomオンライン例会(まん延防止等重点措置
　発出のため)
・3/24→3/21(月･祝)地区大会に振替
・3/31→休会(クラブ定款による)

例会変更

幹事報告

山本哲会員

・3/6まで→休会(まん延防止等重点措置発出のため)

・2/16,3/2→休会(まん延防止等重点措置発出のため)

第2199回 ８９．６６％



台北士林、寒河江、各RC
週報受理

その他受理
●ガバナー事務所
～ 2月のロータリーレート｛1ドル＝115円｝（1月:115
　円）
～会長エレクト研修セミナー(PETS)開催案内｛3/12(土)
　10:00 ～　於:藤沢商工会館　登録料:10,000円/クラ
　ブ｝
～第1地区A(北海道、青森、秋田、岩手、宮城、山形、新潟
　、福島、栃木)の｢ポールハリスソサエティ認証式｣開
　催案内｛4/24(日)11:00 ～　於:プレミアホテル
　-TSUBAKI-札幌　参加費:15,000/人｝参加希望者は事
　務局までご連絡ください　※ポールハリスソサエテ
　ィ (PHS)は、年間1,000ドル以上の寄付を年次基金、
　ポリオプラス、承認された補助金への個人寄付とで
　行う意思を財団に示すことで入会できる会です。
～ 2021 ー 22年度地区大会開催案内｛3/20(日)13:30
～ (今年度は会長のみ)　於:鎌倉パークホテル　登録
　料：12,000円｝/人、21(月･祝):本会議13:30点鐘　大
　懇親会18:00 ～　於:藤沢市民会館　全員登録→ 追
　ってメール/FAXにて出欠を確認させていただきま
　す
●ロータリーの友事務所
～時差出勤と在宅勤務併用継続のお知らせ｛～2月末まで｝
●ロータリー日本財団
～ 21.7-12月分確定申告用領収証（全会員に発送済み） 
●寒川青年会議所
～新年賀詞交歓会出席に対するお礼状

会員増強推進例会
会員増強委員会　石腰委員長
ただいまより年次計画による会員増強推進例会を開催
いたします。コロナの感染拡大が続き、まん延防止等重
点措置の最中ですので、本日はZoomを使用し地区会
員増強維持拡大委員会で制作された会員増強について
のビデオを視聴し研修することといたしました。この
コロナ禍での会員増強維持について少しでも学ぶこと
ができればと思っております

｢2021-22年度会員増強維持拡大委員会卓話
　　　　　　　　　　　DO MORE GROW MORE ！｣
DVDは、当クラブHP　https://www.samukawarc.com/
クラブニュース　よりご覧いただけます。

米山奨学生 リキョウさん
近況報告をします。つい先月修士の口頭試問会を無事
に乗り越えることができました。先生の方々から高い
評価をいただきすごくうれしく思いました。これで卒
業のことはいち段落ついたのでお部屋探しを始め、来
週か再来週には東京に引っ越す予定です。あっという
間に米山奨学生になって1年がたちましたが、コロナ
の関係で皆さまとなかなか交流ができないのが本当に
残念です。自分がなぜ日本に来たのか、自分はどんな
人なのか、大学でどんなことを勉強していたのか、そし
てこれから就職先でどんな仕事をするのかなど、3/7は
私の卓話なので、その時にお話しさせてください。

委員会報告・地区および地域出向者報告
なし

ゴルフ同好会　椎谷会長
いよいよ16日に第255回寒川RCゴルフコンペが開催さ
れます。参加者の皆さま、寒いですがどうぞよろしくお
願いいたします。
湘南信金寒川支店　林元支店長
2/1付けで衣笠支店に異動となりました。本来であれば
皆様お一人お一人にご挨拶に伺うべきところですが、何
分引き継ぎ時間が短くお礼に伺えませんでしたことをこ
の場をお借りしてお詫び申し上げます。4年前にロータ
リーのお仲間に加えていただき、いろいろなことを経験
させていただきました。当金庫でロータリーに参加でき
る支店は少なく、その中で4年間皆さまと活動させてい
ただけたことは私にとって非常に有意義な体験でした。
本当にありがとうございました。新天地でも頑張ってま
いりますとともに、ロータリーはこんな活動をしている
んだということを私なりに広めていきたいと思っていま
す。後任の二見支店長もどうぞよろしくお願いいたしま
す。
湘南信金寒川支店　二見新支店長
皆さま、こんばんは。林同様どうぞよろしくお願いいた
します。

なし

同好会報告

2200回スマイルボックス


